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会長報告 本間 克明 会長
皆さん、こんにちは。
先週の早朝例会は、肌寒い中、多

くの皆さんにお集まりいただき、あ
りがとうございました。
本日のプログラムはクラブフォーラムで、各委員

長に今年度の活動報告をしていただきます。よろし
くお願いいたします。

さて、6月11日に紋別港RCの50周年記念式典が
開催され、私と東海林地区リーダーの二人で参加い
たしました。式典参加者は、コロナを踏まえ、第4
分区内の最小人数としており、紋別以外では9名で
ありました。
来賓として、漆崎ガバナーはじめ、久木ガバナー

エレクト、鶴見ノミニー、小谷デグジネートの臨席
がありました。紋別港RCでは、既にお二人のガバ
ナーを輩出しており、2023―24年度には鶴見ノミ
ニーが三人目のガバナー就任となります。懇親会が
なかったのは残念でしたが、横のつながりも大切で
あると改めて感じたところです。他クラブの周年式
典に参加でき、よい経験となりました。
本日は、よろしくお願いいたします。

幹事報告 髙橋 義詔 幹事
例会終了後、臨時理事会を開催します。

委員会報告
◇乾 淳 次期幹事

本日、例会終了後、次年度の理事
会を開催致します。出席対象者は、
高井、藤田、髙橋、島田、石井朋
子、本間、上田、渡辺勉、木村、成田、前島、大
西、金谷、そして、オブザーバーとして佐藤和徳、
黒坂、各会員の皆さんです。

本日のプログラム クラブフォーラム
退任挨拶、活動報告〔活動報告書参照〕

会長 本間 克明 君
会長任期中は、新型コロナも相変わらずの状況

で、前年に続いて、まだ閉塞感が漂う１年間であっ
たような気がします。

★開 会 点 鐘：本間 克明 会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ ： 我等の生業
★四つのテスト：－

第３０３０回例会記録
日時：2022年 ６月１６日(木)12:30～
会場：ホテルサンシャイン 2F
司会：前島 英樹 ＳＡＡ
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このような中、幹事のサポートをはじめ役員、理
事、会員の皆さんのご協力に助けられ、どうにか舟
をこいでこられました。心から感謝申しあげます。
至らなかった点は、ご容赦ください。

できないこともありましたが、できることをでき
る範囲で、舵とりさせていただきました。会長とし
て、会長報告など大変さもありましたが、この1年
間、良い経験をさせていただきました。
幹事 髙橋 義詔 君

あっという間の1年間でした。事
務局の岡本さんはじめ会員皆様のご
協力のお陰でなんとかここまでやっ
てくることができました。

1番の思い出は3000回記念例会で「記念ワイン」
を用意させていただいたことです。

気がつけば来年は会長エレクトです。これからも
よろしくお願い申し上げます。ありがとうございま
した。
クラブ奉仕委員長 渡辺 勉 君

各委員会の行事について、会員皆
様が理解をし参加できる様に助言が
できればと思っておりましたが新型
コロナの拡散により一定した例会運
営にならず、新会員の入会も実現できませんでした。

今回の事業計画を心に刻み、22-23年度の会員と
して参画をしていきたいと思っております。
職業奉仕委員長 木村 一則 君

計画した事業は変更を余儀なくさ
れながらも何とか予定した事業は終
わらせることができました。

四つのテストは、今までやってい
ない方を中心に登壇していただきました。

職業奉仕に関する表彰は前年度からの引継を受
け、遠軽高校吹奏楽部顧問の高橋先生。そして卓話
をいただいた。新入学児童には多目的学習ボードを
今年度の新入生116名に寄贈。職場訪問例会はコロ
ナ禍で相手に迷惑かけないよう、ゲスト卓話として
ジャパンゴールドの大賀様に来て頂きました。
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6月 9日 41 38 29 76.3％
6月16日 41 38 28 73.7％
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)
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加藤幸徳 本前信之
須藤順一
出席委員長

ニコニコ
ＢＯＸ 大西 孝拡 親睦活動委員長

棚橋 忠君 誕生日 5,000円
本間克明君 会長退任 10,000円
髙橋義詔君 幹事退任 5,000円
前島英樹君 ＳＡＡ退任 5,000円
乾 淳君 副幹事退任 2,000円
渡辺 勉君 クラブ奉仕委員長退任 2,000円
木村一則君 職業奉仕委員長退任 2,000円
遠藤利秀君 社会奉仕･Ｒ情報委員長退任 4,000円
金谷正一君 国際奉仕委員長退任 2,000円
石井朋子君 青少年奉仕委員長退任 2,000円
須藤順一君 出席委員長退任 2,000円
大西孝拡君 親睦活動委員長退任 2,000円

2021-22年度合計607,000円
☆閉会点鐘：本間克明会長☆今月会報：上田 稔委員
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社会奉仕副委員長 前島 英樹 君
１．環境保全取組：①太陽の丘えん

がる公園コスモス園の草取り実施。
②同植栽は先日実施。

２．家庭学校生徒を花火大会へ招待
はコロナ禍の為未実施。同校、近隣養護施設のイ
ベントに寄付。

３．交通安全啓発活動への協力は春の全国交通安全
運動に関わる遠軽町の街頭啓発に参加。

国際奉仕委員長 金谷 正一 君
1．ロータリー財団への協力：一会

員100ドル寄付は5月末時点25名。
ポール･ハリス･フェロー及びマ
ルチプル･ポール･ハリス･フェロ
ー協力は8名協力。認証バッジ贈呈は次週例会。

2．例会プログラムの活用：11月のロータリー財団
月間で「ロータリー財団について」講話実施。

3．地区補助金活用は、完成した町民センターに催
事案内ボードを寄贈。

4．ロータリーデーについては、地区より提案され
た事業はコロナ感染蔓延防止法により中止。

青少年奉仕委員長 石井 朋子君
今年度はコロナ禍のため全ての日

程が中止。R旗争奪中学校野球大会
の代わりに野球連盟会長須藤様のゲ
スト卓話で少子化などによる少年野
球の状況、実態なども詳しく話して頂き、今後、支
援を考える上で良い情報を得たと思っています。
会員組織副委員長 渡辺 政俊君

目標は女性会員を含め3名増の計
画。コロナ禍の中、勧誘活動するこ
とは難しく、良い返事が返ってくる
ことはありませんでした。この情報
を次年度に申し送りし、期待したい。

なお私の孫が今年1年生になり、入学時にRCから
ボードをもらってきたので、これはじじの所属して
るクラブからだよと自慢しておきました。
出席委員長 須藤 順一 君

今年度の出席率は81.8%です。こ
れも皆さんの日頃の心構えが良かっ
たからと思っています。メーキャッ
プの機会は、コロナの関係で大変少
ない状況、例えば、コスモス園の草取り、交通安全
街頭啓発などしかなかった。

例会出席100%会員は20名。

メディア委員長 東海林 勉 君
新年度7月から入院、手術、退院

後のリハビリで例会を休会。その間、
原稿等をメールで送ってもらい、病
床で会報作成。それでホームページ
の展開が遅れ大変ご迷惑を掛け、お詫びします。
親睦活動委員長 大西 孝拡 君

今年度もコロナ禍により約半分と
なる5回の夜間例会が中止となり非
常に残念でした。しかしホテルの協
力もあり感染予防を取りながらクリ
スマス家族会、新年交礼会、観桜会などを開催でき
たこと、5月には日本ハムフアイターズ観戦ツアー
も実施し会員と会員ご家族との親睦が深まったこと
をうれしく思っています。
プログラム副委員長 高井 一博 君

プログラムの実施にあたり、コロ
ナ禍で計画より11回減の37回開催と
なりました。8月には節目の第3000
回例会となり過去を懐かしむものと
なりました。ゲスト卓話は7名。スケジュール変更
を余儀なくされ、幾度と調整された上での例会の運
営にご協力頂きました事に厚くお礼申し上げます。
ロータリー情報副委員長 渡辺 勉 君
１．充分な情報提供ができませんでした。
２．入会３年以下の会員を中心としたオリエンテー

ションは４月の夜間例会前に開催。3年ぶりに開
催できたことは有意義であったと思います。

3．例会プログラムは例会が中止になり未実施。
SAA 前島 英樹 君

非常に拙い例会の進行でご迷惑をかけたかもしれ
ません。ロータリーの知識が浅い私にとっては大変
為になる貴重な1年間であったと感じています。


